



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	07/04/2022	LEGISLATIVO

LA PROPUESTA DE LA REFORMA ELÉCTRICA DE LA OPOSICIÓN HABLA DE LA FORTALEZA QUE SE LE PUEDE DAR A LA CFE

Se ve difícil que los diputados del PRI vayan a traicionar a su partido o vayan a ponerse rebeldes a favor del presidente López Obrador. No se ve tan complicado la posibilidad de poderlo negociar; la oposición ha puesto sobre la mesa una propuesta de reforma y no es mala, sin embargo, hay que ver si se atreve o no Morena a negociarlo y hay una posibilidad porque Ignacio Mier ha abierto la puerta a esta negociación. La propuesta a la Reforma Eléctrica de la oposición habla de la fortaleza que se le podría dar a la Comisión Federal de Electricidad, es una buena propuesta, muy técnica.

[La propuesta de la Reforma Eléctrica de la oposición habla de la fortaleza que se le puede dar a la CFE.mp4 - Google Drive](#)